

Donnerstag, 15. Februar 2024, Offenbach-Post / Sport

Offenbacher Dominanz beim Turnier in Darmstadt

FECHTEN - U15-Talente des FCO belegen Plätze eins bis drei



Sofija Jovanovski wurde in Hanau Zweite

Offenbach – Die Talente des Fechtclubs Offenbach (FCO) waren bei zwei Turnieren im Einsatz. Am Merck-Jugendpokal in Darmstadt nahm der FCO mit

acht U15-Mädchen und -Jugend teil, Marie Moll ging zusätzlich in der U13 auf die Planche. Die Ergebnisse können sich mehr als sehen lassen.

Bei der weiblichen U15 dominierte der FCO klar: Antonia Petrovici, Marie Moll sowie Lya Sternberg belegten die Plätze eins bis drei, Caroline Enoma und Louisa Graf auf den Rängen fünf und sechs rundeten das herausragende Gesamtergebnis ab. Bereits in der Vorrunde hatte das Quintett mit 6:0 beziehungsweise 5:1 Siegen sehr gute Leistungen gezeigt. Das setzte sich im weiteren Turnierverlauf fort, sodass es einige vereinsinterne Duelle gab. Unter anderem besiegte Marie Moll im Halbfinale Lya Sternberg mit 15:12, unterlag dann aber im Finale Antonia Petrovici mit 10:15.

Bei der männlichen U15 erreichten Bjarne Brückmann, Raphael Neumann (beide kamen direkt von einer schulischen Skifreizeit) und Cristiano Ferreira unter 33 Teilnehmern die Plätze neun, 13 und 26. Ferreira scheiterte bereits im 32er-K.o., Brückmann und Neumann kamen immerhin ins Tableau A, verloren dort jedoch.

Marie Moll trat als einzige Offenbacherin bei der weiblichen U13 an und holte den Titel. Sie gewann alle Vorrunden-Gefechte, hatte danach ein Freilos und zeigte letztlich im Halbfinale (10:8) sowie im Finale (10:9) Nervenstärke. Das FCO-Talent führt die hessische U13-Rangliste mit klarem Vorsprung an.

Beim Florett-Jugendcup des TFC Hanau musste sich Sofija Jovanovski in der U11 erst im Finale geschlagen geben. Sie unterlag dort trotz starker Aufholjagd mit 8:10. Bei der U13 belegte Isabella Mancuso den 13. Platz. cd